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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Was wird aus der Verkehrsschule in der Vahr? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Verkehrsschule in der Vahr? 
 

Inwiefern wird der Senat die Verkehrsschule in der Vahr auch zu-
künftig unterstützen? 
 
Inwieweit ist eine Förderung der Verkehrsschule durch WiN-Mittel 
zulässig? 

 
 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


